



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha visitado las obras de renovación integral de las infraestructuras hídricas y de mejora de accesibilidad que se están ejecutando en la calle Escolares de la barriada de Puente del Río. Una actuación que se está desarrollando en el marco del Plan de Inversión extraordinario ejecutado por el Ayuntamiento a través de Hidralia, con el objetivo de mejorar el servicio de abastecimiento, saneamiento y pluviales en una decena de vías del municipio, en las que al mismo tiempo, ven mejorada la seguridad vial y peatonal.

El primer edil, acompañado del responsable de Obras de Hidralia, Serafín Funes; así como concejales del equipo de Gobierno, ha indicado que con esta actuación "se está renovando en su integridad la red de abastecimiento y saneamiento de esta importante vía de la barriada". Como ha podido comprobar Cortés, actualmente se están ejecutando las obras de saneamiento, las cuales suponen la renovación integral del colector y las acometidas domiciliarias, dotándolas de arquetas sifónicas de registro y aumentando la capacidad de evacuación. Una vez el saneamiento sea renovado, el siguiente paso será la renovación de la red de abastecimiento, aumentando el diámetro de la red y renovando íntegramente las acometidas y válvulas existentes.

Estas obras, además, contemplan "la mejora del asfaltado y la ampliación de las aceras" y, con ello, "dotaremos a esta calle de mayor seguridad peatonal y accesibilidad esta vía que cuenta con un gran tránsito de peatones y vehículos, debido a que se encuentra junto al centro educativo de la barriada". Así, el equipo de Gobierno continúa dando cumplimiento a su compromiso de llevar las mejoras en servicios básicos a todos los barrios y barriadas "de forma progresiva". Como ha ocurrido con la calle Don Quijote, de esta misma barriada, que tras la actuación realizada, en el marco de este mismo plan, los vecinos y vecinas están "muy satisfechos", ya que "esa renovación integral ha dado lugar a que ya no tengan problemas en temas de abastecimiento y, por supuesto, porque pueden disfrutar de unas calles más anchas y accesibles, al igual que en el resto de calles de Adra en las que hemos actuado".

Plan de Inversión en la Red de Abastecimiento, Pluviales y Saneamiento

Adra continúa mejorando las infraestructuras hídricas de la ciudad actuando en la calle Escolares

Escrito por Prensa

Miércoles, 02 de Agosto de 2023 12:34 -

Cabe recordar que estas actuaciones se encuentran enmarcadas en el Plan de Inversión extraordinario en la Red de Abastecimiento, Pluviales y Saneamiento, que está realizando el Ayuntamiento de Adra a través Hidralia, empresa concesionaria encargada de la gestión del agua en la ciudad. Para llevar a cabo esta serie de actuaciones que se están realizando en casi una decena de calles, con una inversión extraordinaria de alrededor de 600.000 euros. Unas obras que están mejorando la infraestructura tanto de agua potable como de alcantarillado, y de las que se están beneficiando más de 260 viviendas, de manera directa, y con ello, más de mil familias.

Adra, 2 de agosto de 2023